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1 ï DOCUMENTOS PROCESSO LEGISLATIVO  

1.1 - ï PAUTA DAS REUNIÕES ORDINÁRIAS, EXTRAORDINÁRIAS E SOLENES 

 

EM BRANCO 

1.2 - PROJETOS DE LEIS ORDINÁRIAS  E COMPLEMENTÁRIAS  
 

EM BRANCO 

1.3- PROJETO DE RESOLUÇÃO 

 

EM BRANCO 

1.4- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO  

 

EM BRANCO 

1.5- PROJETO DE EMENDA A LEI ORGÂNICA  

 

EM BRANCO 

1.6- EMENDAS AOS PROJETOS DE LEIS, RESOLUÇÕES, DECRETOS LEGISLATIVOS E EMENDAS A LEI 

ORGÂNCIA  

 

EM BRANCO 

1.7ï REQUERIMENTOS  

 
R E Q U E R I M E N T O   Nº  26/2019, DE 26 DE MARÇO DE 2019. 

 

O Vereador que a este subscreve, requer  do senhor prefeito municipal que seja passado o fumacê na Comunidade de Celso Bueno, tendo em 

vista o grande número de pessoas com dengue na referida Comunidade. 

Monte Carmelo, 26 de Março de 2019. 

 GLACIR DALL AGNOL - TIRE  

 

1.8ï INDICAÇÕES  

 
I N D I C A Ç Ã O    Nº  002/2019 

 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Monte Carmelo-MG. 

 

O Vereador que a esta subscreve indica ao prefeito municipal, ouvida esta Egrégia Casa de Leis, na forma regimental, o seguinte: 

 

Que seja feito a rede pluvial no restante da Rua da Paciência, em Celso Bueno, porque á metade da rua não possui esse serviço e a água está 

invadindo as casas quando chove. 

 

Sala das Sessões, em 26 de Março de 2019. 

 

 AMIR CAMPOS FERREIRA ï BATATA 

Vereador 

 

 
I N D I C A Ç Ã O    Nº  003/2019 

 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Monte Carmelo-MG. 

 

O Vereador que a esta subscreve indica ao prefeito municipal, ouvida esta Egrégia Casa de Leis, na forma regimental, o seguinte: 

 

Que seja realizado uma operação tapa-buracos no povoado de Celso Bueno, que, com as chuvas, estão ficando cheia de buracos. 

 

Sala das Sessões, em 26 de Março de 2019. 
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 AMIR CAMPOS FERREIRA-BATATA 

Vereador 

 

 
I N D I C A Ç Ã O    Nº  004/2019 

 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Monte Carmelo-MG. 

 

O Vereador que a esta subscreve indica ao prefeito municipal, ouvida esta Egrégia Casa de Leis, na forma regimental, o seguinte: 

 

Que seja feito o asfaltamento das ruas Paciência e Esperança, no Povoado de Celso Bueno. 

 

JUSTIFICATIVA  

 

No ano de 2006, em atendimento de um pedido de Amir Campos Ferreira-Batata, recebi um oficio do deputado federal Miguel Martini (cópia em 

anexo), liberando verbas no valor de R$100.000,00 )Cem mil reais) para asfaltamento nas ruas de Celso Bueno, inclusive as ruas Esperança e 

Paciência estavam no cronograma de asfaltamento. 

O Sr. Prefeito na época, Saulo Faleiros Cardoso, retirou os bloquetes em torno da Igreja Nossa Senhora de Fátima, na Vila Nova, levando-os para 

Celso Bueno e colocando-as nas mencionadas ruas. 

O asfalto que era destinado para as duas ruas, Paciência e Esperança, foi desviado para a Praça Nossa Senhora de Fátima, em Monte Carmelo. 

 

Sala das Sessões, em 26 de Março de 2019. 

  
AMIR CAMPOS FERREIRA-BATATA 

Vereador 

 

 

1.9- MOÇÕES 

 

EM BRANCO 

1.10ï PROPOSIÇÃO DE LEI  
 

PROPOSIÇÃO DE LEI Nº 3.776 DE 27 DE MARÇO DE 2019. 

 

ñALTERA A LEI MUNICIPAL NÜ 1477 DE 12 DE SETEMBRO DE 2018 E DĆ 

OUTRAS PROVIDąNCIASò. 
 

O povo de Monte Carmelo, Estado de Minas Gerais, por seus representantes legais, APROVOU e o Prefeito Municipal SANCIONA  a seguinte 

Lei: 

 

Art. 1º. O art. 58 da Lei Municipal nº 1477 de 12 de setembro de 2018, passa a vigorar acrescido do §4º, com a seguinte redação: 

ñArt. 58. ......................................................................................................... 

........................................................................................................................ 

§4º. No processo de escolha dos membros do Conselho Tutelar, é vedado ao candidato doar, oferecer, prometer ou 

entregar ao eleitor bem ou vantagem pessoal de qualquer natureza, inclusive brindes de pequeno valor.ò 

 

Art. 2º. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 

Monte Carmelo, 27 de março de 2019. 

FÁBIO JOSÉ GONÇALVES 

Presidente  

  

1.11- RESOLUÇÕES 

 

EM BRANCO 

1.12- DECRETOS LEGISLATIVOS  

 

EM BRANCO 

1.13- EMENDA A LEI ORGANICA  

 

EM BRANCO 

1.14- REQUERIMENTO DE USO DA TRIBUNA  
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EM BRANCO 

1.15- DEMAIS DOCUMENTOS REFERENTES A TRAMITAÇÃO LEGISLATIVA OU REUNIÃO DOS VEREADORES  

EM BRANCO 
1.16 ï ATA DAS REUNIÕES 

 
Ata da 7ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Monte Carmelo, Estado de Minas Gerais. Aos dezenove dias do mês de março do ano de dois 

mil e dezenove, às 17:00 horas, reuniram-se os vereadores, sob a presidência do vereador Fábio José Gonçalves, para reunião ordinária. Após a 

execução do Hino Nacional Brasileiro e leitura de texto bíblico, foi feito a chamada dos vereadores e estando presentes todos os vereadores, foi feito 

a leitura da ata da reunião anterior, que após lida foi aprovada, passando-se às correspondências recebidas pela Casa. Não havendo ninguém inscrito 

para o Grande Expediente, deu-se início à Ordem do Dia, com o Projeto de Lei Complementar nº 3.745/2018, do Executivo, o qual altera a Lei 

Complementar nº 46 de 06 de dezembro de 2017 - Código de Obras e dá outras providências, que continua na Casa. Projeto de Lei nº 3.774/2019, 

do Poder Executivo, que altera o anexo I, da Lei 1.340 de 05 de janeiro de 2017 e alterações posteriores, dada pela Lei 1.474 de 22 de agosto de 

2018 e dá outras providências. Colocado em discussão e votação o mesmo foi aprovado por unanimidade em 1º e 2º turnos. Projeto de Lei nº 

3.775/2019, do Executivo, que autoriza a abertura de crédito especial, na forma que especifica e dá outras providências. Colocado em discussão e 

votação o Projeto foi aprovado por unanimidade em 1º e 2º turnos. Projeto de Resolução nº 069/2019, do vereador Carlos Alexandre Cunha, que dá 

denominação de Jesus Francisco Alves à galeria de legislaturas da Câmara Municipal de Monte Carmelo. Falou a respeito do Projeto o seu autor 

Carlos Alexandre Cunha, falou inicialmente sobre a data comemorativa do Dia de São José, e em seguida falou do projeto de Resolução que 

homenageia o ex vereador Jesus Francisco Alves, com a denominação de seu nome à galeria de quadros com as legislaturas da Câmara Municipal 

de Monte Carmelo. Falou sobre a pessoa do Jesus Francisco Alves, enaltecendo a sua pessoa. Falou também o vereador Amir Campos Ferreira-

Batata, parabenizando o vereador Carlos Alexandre Cunha pela sua iniciativa de homenagear o Jesus Francisco Alves. Também falou sobre a pessoa 

do Jesus, de sua bondade, de sua caridade, e que é uma homenagem muito justa apesar de muito pequena, pelo o que ele representava. Falou o 

vereador Edmilson de Oliveira, que também falou do ex vereador Jesus Francisco Alves, de sua bondade e o quanto ajudava as pessoas, e que ele 

próprio foi ajudado quando criança pelo Jesus Francisco Alves. Falou também o vereador Edson Montes Mundim, que também elogiou a pessoa do 

Jesus Francisco Alves, que era uma pessoa muito boa. O Presidente Fábio José Gonçalves também falou da postura do vereador Jesus Francisco 

Alves, sua responsabilidade, sua caridade e a honra que tinha em ser vereador e demonstrava isso com trabalho. Colocado em discussão e votação a 

Resolução foi aprovada por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo nº 126/2019, do vereador Carlos Alexandre Cunha, que concede a Comenda 

Ordem Municipal do Mérito Empresarial Nilo Cardoso Naves ao empresário José Antônio dos Santos. Falou sobre o Projeto o vereador Carlos 

Alexandre Cunha, autor do projeto em discussão que falou da Comenda Nilo Cardoso Naves, e também do homenageado, José Antônio dos Santos. 

Também falou sobre o homenageado o vereador Amir Campos Ferreira-Batata, que destacou a comenda ao homenageado e disse que vai entrar na 

Casa também um projeto de Título de Cidadão Carmelitano ao José Antônio dos Santos. Projeto foi aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

21/2019 do vereador Sidicley de Souza Peres. Falaram também os vereadores Edson Montes Mundim e Damiron de Souza Oliveira. Aprovado por 

unanimidade. Falou também o vereador José Eurípedes Machado, sobre o mesmo assunto. Falaram também os vereadores Edmilson de Oliveira e 

Carlos Alexandre Cunha, sobre o assunto. Requerimentos nºs 14/2019 e 20/2019, do vereador Amir Campos Ferreira-Batata, aprovados por 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar e cumprida a finalidade da reunião, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a mesma. Eu, 

Amir Campos Ferreira-Batata, Secretário, lavrei a presente ata em 19 de março de 2019.      

 

2 ïDOCUMENTOS PROCESSOS DE COMPRAS E LICITAÇÕES 

2.1 ï SOLICITAÇÃO DE ORÇAMENTOS  

 

EM BRANCO 

2.2 - ORÇAMENTOS  


